
REQUERIMENTO Nº       410         ⁄ 2008
EMENTA: Ao Prefeito Municipal solicitando informações sobre a implantação da empresa turística no 
Pico do Itapeva – serviços de Pista de Sky.
 
 
 
 
Senhor Presidente:
 
Considerando que vem sendo divulgado com bastante ênfase o início das instalações de pistas 
permanentes para prática de esqui na neve, empreendimento este chamado de Skiclub, para funcionar 
numa área de 3 milhões de metros quadrados no pico do Itapeva.
 
Considerando que de acordo com um dos responsáveis pelo projeto, o Skiclub vai contar com três pistas 
onde as pessoas vão poder praticar esportes como esqui e snowboard, com capacidade para receber até 
5.000 pessoas ao mesmo tempo.
 
Considerando que vem sendo anunciada a data de abertura do Skiclub para o dia 15 de maio de 2009, 
inclusive com os ingressos que já estão sendo vendidos.
 
Considerando que o investimento para a construção do Skiclub é de R$ 38 milhões e a expectativa da 
Prefeitura de Pindamonhangaba é de que o negócio crie até mil empregos diretos, inclusive com a 
concessão de incentivos fiscais.
 
Em face ao acima exposto.
 
R E Q U E I R O à Mesa, consultado o Egrégio Plenário, se oficie ao Prefeito Municipal solicitando 
informar:
 
1- Como foi a tramitação da aprovação do projeto na esfera municipal. Enviar cópia dos projetos 
aprovados;
 
 
2- Quais os incentivos fiscais que serão dados ao empreendimento?
 
3- O referido projeto atende a legislação do Plano Diretor, Lei de Zoneamento e Código de Edificações 
em aprovação?
 
4- Como está o andamento do projeto nas esferas estadual e federal?
 
 
Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 1º de dezembro de 2008.
 
 

Vereador José Carlos Gomes – Cal


